
令和５年 第１回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

期日 ：令和５年３月７日（火）午前 10時 ～ 

場所 ：議 場 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 渡邊  孝 

・町民の意見や要望をどう考えどう対応するか（要） 

・令和５年度、町長が目指すまちづくりへの思い、考え、決意につい

て（不要） 

２ 太田 保義 
・台風１４号関連工事の対応について（要） 

・五ヶ瀬町における少子化対策の推進について（要） 

3 佐藤 成志 ・オンデマンドバス導入の考えは（要） 

４ 小笠原 将太郎 ・児童公園について（要） 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 渡邊 孝 

（議席番号：5） 

１ 町民の意見や要

望をどう考えどう

対応するか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 令和５年度、町

長が目指すまちづ

くりへの思い、考

え、決意について 

 

 

 

議会活動における議会報告会や町内巡

回、また、日常生活の対話において、町民

の皆様から様々なご意見や要望をいただ

きます。そういった町民一人々の声を町長

はどう捉え・どう考え・どう対応されるの

か、次の３つの内容について具体的な考え

を伺いたい。 

１．若者が魅力を感じ暮らせるまちづくり

について 

○人口減少と少子化対策について 

＊住宅建設・宅地分譲の促進 

＊企業の誘致等による働く場所の確保 

＊若者の流出抑制と婚活活動促進  

２．指定ゴミ袋に対する町民の意見や要望

についてどう思うか 

○質・形状・容量・価格 

３．ふるさと応援寄付金を増やす具体的対

策は 

 

就任から早や１０カ月が過ぎようとし

ている。町民の多くの方々が新町長には大

きな期待と希望を抱いていらっしゃるこ

とと思うが、令和５年度の町政全般に対す

る町長の熱い思いと、考え、決意を伺いた

い。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 太田 保義 

（議席番号：4） 

１ 台風１４号

関連工事の対

応について 

 

 

 

 

 

 

２ 五ヶ瀬町に

おける少子化

対策の推進に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

台風１４号被害復旧工事については、行

政機関、工事請負会社などの努力により鋭

意進められていますが、下記について考え

を伺います。 

（１）工期延長願いが提出された場合の対

応について。 

（２）想定される労働者不足への対応につ

いて。 

 

予想を超えて進行する少子化のために、

国をあげてその対策に取り組む意向が示さ

れています。 

五ヶ瀬町においても独自の対応をすべき

であると思いますが、次の点について考え

を伺います。 

（１）第１子への出産祝い金を１０万円に

増額してはどうか。 

（２）医療助成金の対象年齢を１８歳まで

引き上げてはどうか。 

（３）乳児への紙おむつの支給を検討して

はどうか。   

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 佐藤 成志 

（議席番号：6） 

１ オンデマンドバ

ス導入の考えは 

 

 

 

 

町民の足として長い間 G ラインの

中型バスが親しまれてきましたが、中

型バスのため町内全てを網羅するに至

りませんでした。 

導入当時と比べ更に高齢化は進み、

運転免許証返納の方々も年々増加と大

きく変わってきました。 

過去に幾度か取り上げているオンデ

マンドバスについて導入の時期が来て

いるのではと思われますが、導入の考

えはないのか伺います。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 小笠原将太郎 

（議席番号：2） 

１ 児童公園に

ついて 

 

 

 

定住者・移住者の増加を図るのであれば

児童公園は必要不可欠だと思う。また、人が

集う場所として町外からの関係人口の増加

も期待できる。何よりも子どもたちが遊べ、

子育て世代の親たちの交流の場所ともなり

育児の手助けになる。 

五ヶ瀬町内に子どもたちの笑い声と笑顔

があふれる公園を建設すべきと考えるが、

町長の考えを伺いたい。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


